



BULLETIN DE RESERVATION

BOOKING FORM

SARL ESTIVALINE
2 Quater, rue de La Serre
11200 FABREZAN

☎ : +33 (0)6 33 97 05 57 E-mail : estivaline@gmail.com

NOM / LAST NAME : **PRÉNOM** / FIRST NAME :

ADRESSE / ADDRESS :

CODE POSTAL / POSTCODE : **VILLE** / TOWN :

PAYS / COUNTRY : **TELEPHONE** / TEL No :

E-MAIL :

AUTRES PARTICIPANTS / OTHER GUESTS : **Noms, Prénoms, Ages** / Names, First Names, Ages

1..... 6

2..... 7

3..... 8

4..... 9

5..... 10

SEJOUR / STAY

DU SAMEDI / FROM SATURDAY : **AU SAMEDI** / TO SATURDAY :

NUITEES / NIGHTS : **DU** / FROM **AU** / TO

TYPES DE LOGEMENTS / TYPES OF FLAT	
Les Lauriers : 4/6 Personnes (P3)	<input type="checkbox"/>
Le Paradou : 8 Personnes (P5)	<input type="checkbox"/>
Bellevue : 10 Personnes (P6)	<input type="checkbox"/>

MONTANT DU SÉJOUR / AMONT OF STAY

PRIX SEJOUR / PRICE STAY : €

25 % ACOMPTE / DEPOSIT : €

FRAIS DE DOSSIER / BOOKING FEES : 15 €

TOTAL ACOMPTE + FRAIS : €

SOLDE à régler 1 Mois avant la date d'arrivée / BALANCE payable 1 month before arrival : €

PAR CHEQUE (à l'ordre de SARL Estivaline) PAR MANDAT CASH VIREMENT BANCAIRE CHEQUES VACANCES

BANQUE / BANK : BPS LEZIGNAN GAUJAC - 0095 **TITULAIRE DU COMPTE** / ACCOUNT HOLDER : SARL ESTIVALINE

CODE BANQUE / BANK CODE : 16607 **CODE GUICHET** / COUNTER BANK : 00095 **N° COMPTE** / ACCOUNT : 38121425215

CLE RIB : 95 **BIC (SWIFT)** : CCBPFRPPPPG **N° IBAN** : FR76 1660 7000 9538 1214 2521 595

Le client déclare : - Avoir pris connaissance des Conditions Générales de Location et les accepter, Que son état civil est bien celui indiqué ci-dessus et que son adresse est bien exacte.

The customer declares : - Have acquainted and accept the terms of the booking conditions, that his civil status is the one indicated well above and his address is very exact.

Merci de renvoyer ce document accompagné des frais de réservation non remboursables ainsi que l'acompte du séjour confirmant la réservation.

Thank you for sending back this booking form with non refundable booking fees to confirm you reservation.

DATE ET SIGNATURE

CONDITIONS GENERALES DE LOCATION

Toute location est nominative et ne peut en aucun cas être cédée.

RESERVATION :

Les réservations ne seront prises en compte qu'une fois le bulletin de réservation dûment rempli avec les acomptes (25% du montant du séjour) et les frais de réservation de 15 € payés. Ce n'est qu'après avoir vérifié qu'il existe des disponibilités, que, nous vous adresserons une lettre de confirmation, seule preuve véritable de la réservation de votre séjour. Seules les personnes figurant sur le bulletin de réservation pourront séjourner. Nous vous demandons de respecter le nombre d'occupants prévus dans le descriptif de chaque location sous peine de rupture du contrat. Le client devra contracter toutes assurances pour garantir les risques de vol, incendie, dégâts des eaux, responsabilité civile, recours des tiers.

PRIX :

Le client déclare avoir pris connaissance des tarifs applicables pour l'année soit sur notre site www.estivaline.fr soit en nous contactant directement par mail ou par téléphone.

Sont compris : L'eau et l'électricité, la TV et le WI FI.

N'est pas compris : Le linge de maison (draps et taies d'oreillers, serviettes et tapis de bain, torchons de cuisine et chiffons de ménage).

Supplément à régler sur place ou à la réservation :

- Linge de lit : 10 € par lit pour le séjour,
- Lits faits à votre arrivée : 10 € par lit (location de linge non comprise et sur réservation),
- Lit bébé : 18 € sur réservation,
- Chaise Haute : 18 € sur réservation,
- Ménage final : 60 € (P/3) – 80 € (P/5) – 110 € (P/6). **Obligatoirement payant si le logement n'est pas rendu propre.**

Le montant du solde du séjour est intégralement payable 30 Jours avant l'arrivée du client. Aucune réduction ne sera accordée pour arrivée tardive ou départ anticipé. Sans règlement du solde du séjour, dans le temps indiqué, le séjour sera alors annulé et l'hébergement remis à la location.

VOTRE SEJOUR :

Arrivée : Entre 17 h et 19 h, Merci de nous avertir en cas d'arrivée tardive. Afin d'éviter tout problème, merci de nous présenter à votre arrivée, votre carte d'identité ainsi que la copie de votre attestation d'assurance habitation en cours de validité. Le client s'engage à respecter et à faire respecter par les personnes occupant l'hébergement, le règlement intérieur se trouvant dans le book à disposition dans l'hébergement.

Départ : De 8 h à 10 h.

CAUTION :

A votre arrivée une caution de 300 € à 500 € selon capacité, vous sera demandée par chèque ou espèces. Cette caution sera rendue après état des lieux à votre départ, et sous réserve de dégâts éventuels, inventaire incomplet dans l'équipement ou non propreté, qui vous seront facturés (prix ménage final en fonction du gîte loué).

Lors de votre arrivée, nous vous demandons de contrôler la location dans son ensemble, (état des lieux, inventaire, propreté) et de nous signaler tous manquements s'il y a lieu dans les 24 h.

ANIMAUX : Non Admis.

CLIMATISATION : Pas de Climatisation.

PISCINES : Non Chauffées.

ANNULATION :

Dès réception de notre confirmation, votre engagement est ferme et définitif. **L'acompte et les frais de réservation ne seront en aucun cas remboursés.** Toute annulation doit être faite par lettre recommandée. La date d'accusé réception sera prise en compte pour appliquer les conditions suivantes (sauf cas de force majeure) :

- de 30 à 15 jours avant le séjour : Remboursement de 50 % du séjour,
- Entre 14 et 8 jours avant le séjour : Remboursement de 25 % du séjour,
- 7 jours avant le séjour : Aucun remboursement.

TERMS AND CONDITIONS

The booking is non-transferable and only person listed on the booking form will be accepted.

RESERVATION :

The reservation can only be confirmed provided that the client has completed the booking form and paid the booking fee (15 €) and the deposit of 25 %. Having checked availability we will return our confirmation which is your proof of reservation. Only the people appearing on the booking form can stay. We ask you to respect the number of people noted in the description of the accommodation you wish to occupy otherwise this could cause a breach of contract. The customer will quite have to take out an insurance policy to guarantee theft risks, fire, water damage, civil liability, appeal of thirds.

PRICE :

The customer declares to have acquainted with the applicable price lists (rates) for year or on our site www.estivaline.fr or by contacting us directly by e-mail or by telephone.

Are included : the water and the electricity, the TV and the WI FI.

Not included : the linen (sheets and pillowcases, towels and bath mats, cloths of kitchen and domestic rags).

Supplement to be settled (adjusted) on the spot or in the reservation:

- Bed linen: 10 € by bed for the stay,
- Beds made upon your arrival: 10 € by bed (not included rent of linen and on reservation),
- Baby cot : 18 € for the stay on reservation
- High chair : 18 € for the stay on reservation
- Final cleaning : 60 € (P/3) - 80 € (P/5) - 110 € (P/6). Necessarily paying if the accommodation is not made clean.

The Amount of the balance of the stay is entirely payable 30 Days before the arrival of the customer. No reduction will be given for late arrival or early departure. Without regulation of the balance of the stay, in the indicated time, the stay will then be cancelled and the accommodation put back to the rent.

THE STAY :

Arrival: between 5 pm and 7 pm, Thank you for warning us in case of late arrival. To avoid any problem, thank you for presenting us upon your arrival, your ID card.

Departure : between 8 am and 10 am.

DEPOSIT :

Upon your arrival a deposit from 300 € to 500 € according to capacity of accommodation, will be asked you by cash. This deposit will be returned after current situation to your departure, and subject to possible damages, incomplete inventory in the equipment or the not cleanliness, which will be charged to you (price arranges final according to the rented holiday cottage).

During your arrival, we ask you to check the rent in general, (current situation, inventory, cleanliness) and to indicate us any breaches if necessary within 12 pm.

ANIMALS : Not allowed

AIR CONDITIONING : No Air conditioning

SWIMMING POOLS : Not warmed.

CANCELLATION:

Upon receipt of our confirmation, your commitment is firm and definitive. The deposit and the booking fees won't be refunded. Any cancellation must be made by registered letter. The date of accused reception will be taken into account to apply the following conditions (except major case of strength):

- From 30 to 15 days before the stay : refund of 50 % of the stay,
- Between 14 and 8 days before the stay: refund of 25 % of the stay,
- 7 days before the stay: no refund.

RESERVATION AU ☎ +33 (0)6 33 97 05 57
ou par mail : estivaline@gmail.com